

恵庭市民の皆さま、新年あけましておめでとうございます。

輝かしい新春をご家族おそろいで、穏やかに迎えられましたことに、心からお慶び申し上げます。また、日頃より市政の各般にわたり深いご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症における感染法上の分類が「5類」に移行しました。これにより、今まで自粛してきたイベントなども再開され、まちに賑わいが戻ってきたことを大変喜ばしく思います。

昨今は少子高齢化による全国的な人口減少が進む中、恵庭市においては2020年に人口が7万人に到達し、今なお増え続けています。このことは、市民の皆さまが様々な活動を通して、まちの発展に貢献していただいているお陰であり、更には、今日までの永きにわたる先人たちの郷土愛と多大なるご尽力の賜物によるものと考えております。心より敬意を表し、深く感謝を申し上げる次第であります。

私たちのまち恵庭は、澄んだ空気・きれいな水・美しい緑・広がる田園風景・豊かな食資源などの魅力に溢れています。これらの恵庭の強みをさまざまな取り組みに活かしながら、私たちの愛する「恵庭」をさらに住みよいまちにしていくために、私たちは、これからも多くの市民の皆さまの声を大切にしながら、市政運営に努めてまいります。

市民の皆さまには、市政に関しなお一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、本年が皆さまにとりまして健康で幸せに満ち溢れた一年となりますよう、心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。



恵庭市長
原 田 裕





恵庭市議会議長
長谷文子

あけましておめでとうございます。市民の皆さまには、穏やかな新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。日頃より市議会に対しまして、温かいご理解と格別なるご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年5月議会におきまして、恵庭市議会議長に就任いたしました。微力ではございますが、その責任の重さを自覚し、皆様のご協力を賜りながら、恵庭市の発展のため、今後も全力を傾注して参ります。

現在議会では、市民の皆さまに信頼され、より開かれた議会となりますよう、昨年9月第3回定例会におきまして、議会改革特別委員会、ハラスメント根絶特別委員会を設置いたしました。市民の皆さまの声を真摯^{しんし}に受け止め、常に議会や議員自身の姿勢を正していくため、その規範性の要素を持つ「議会基本条例」の制定に向けて取り組んでおります。さらに、ハラスメント根絶に向け意識改革の重要性を感じ、研修を開催しております。様々なテーマについて、ひとつひとつ真摯^{しんし}に取り組んでいくことが重要と考えており、改めてその決意を新たにしているところです。

また、多様化する価値観や行財政運営の継続性、時代に即した施策の確実な推進が求められておりますことから、議会と致しましても、二元代表制の一翼を担う立場から、原田市長とともに市政発展のため全力を尽くして参る所存であります。

迎えた本年が、市民の皆さまにとりまして、健康で実り多い年となりますよう、心からご祈念申し上げますとともに、市議会に対しましても変わらぬご指導・ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。

